
Procès-verbal  
Réunion de la Société des Parents  

école Notre-Dame 
Lundi 25 janvier 2021 

Réunion Virtuelle (Zoom Meeting) 

Présents à la réunion : Joanne Lavallée-Chabot, Judith Gagnon, Lori Mathieu, Caroline Bédard, 
Dominique  Lemieux, Shanelle Dion, Danielle Bissonnette, Nicole Mongrain, Bilali Salilusa, Flore 
Kenmegne, Andrea Aquino Meza, Karine Leclerc-Keshwani, Arlette Kapinga, Pierre Gagnon, 
Agnès Blough, Roxane Picard et Navia Kamgang, Catherine Cloran. 

Absence motivée:  Frédéric Makarakiza et Gaelle Choukeu 

Ouverture de l’assemblée : 19h38 
 

1. Adoption de l’ordre du jour 

Judith Gagnon propose l’adoption de l’ordre du jour. Caroline Bédard appuie. L’ordre du jour 

est adopté. 

 

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 décembre 2020 

Caroline Bédard propose l’adoption du procès-verbal de décembre 2020. Agnès Blough 

appuie. Le procès-verbal est adopté. 

 

3. Rapport de la présidente - Judith Gagnon 

a. Retour sur la collecte de bouteilles du 9 janvier 2021. La présidente ainsi que le 

conseil remercient Bilali Salisusa, Gaëlle Choukeu ainsi que Nicole Mongrain pour 

leur aide pour la coordination de l’activité. Un montant de 886.10$ a été amassé  en 

bouteilles ainsi que 60.00$ de dons en argent pour un montant total de 946.10$. 

Bilali Salisusa a attribué le succès de l’activité à la température clémente, la plus 

grande disponibilité des familles dû à la Covid et le lieu choisi pour la collecte (le 

stationnement du personnel de l’école).  Il souligne que plus de 28 familles ont 

pariticipé, ce qui représente  une augmentation comparée aux années précédentes 

qui comptaient entre 12-16 familles. 

 

b. Suivi de l’entretien du parc - Inspection du parc au mois de décembre 2020 

Le rapport de l’entreprise ProQuest a indiqué qu’il y a les chaînes et attaches de 

quatre balançoires à remplacer. Le remplacement de ces composantes s'élèverait à 

2400.00$ selon l’entreprise. Judith Gagnon a cru bon de demander à une autre 

compagnie de faire leur propre estimation des coûts. Elle a contacté une autre 

compagnie nommée Playworks. Elle devrait avoir l’estimation lors de la prochaine 

réunion de février.  

 

Retour sur AGLC (Alberta Gaming Liquor and Cannabis) webinaire sur les tirages. 

Donc, aucun tirage de moins de 100,000.00$ ne peut être effectué en ligne. Le seul 

moyen que la Société de Parents pourrait faire un tirage serait d’en faire un comme 

celui de Westjet. Cela impliquerait l’aide de parents pour remplir les billets à la main 



et les poster aux familles. De plus, il faut garantir que le prix à gagner représente 

20% de la valeur totale de l’objectif prédéterminé. Aussi, l’organisme doit donner la 

chance à chaque famille d’avoir accès à au moins un billet. 

Judith Gagnon a également contacté l’AGLC pour demander une extension de la 

date limite d’utilisation des fonds amassé lors du dernier casino de l’école. 

Compte-tenu de la pandémie, l’AGLC octroie une prolongation de 24 mois pour 

utiliser les fonds. Il suffit de remplir un formulaire.  

 

c. Feuille de dons monétaires - en cours sur le bulletin de l’école 

Judith Gagnon suggère de faire la publicité de la feuille de dons sur la page Facebook 

de la Société ainsi que celle de l’école. Roxane Picard s’en occupe. 

 

d. Exploration de vente de vêtements au logo de l’école - Lori Mathieu 

Lori Mathieu a fait des recherches auprès de deux compagnies: Ruffneck scarves et 

Spirit Wear Canada. Avec Ruffneck scarves, le minimum d’achat est de 50 unités 

tandis qu’avec Spirit Wear Canada le minimum est de 24 unités. Idéalement cette 

collecte de fonds devrait se faire au début septembre puisqu’elle comprendrait des 

articles d’hiver: tuques, foulards, etc… À suivre. 

 

4. Rapport de la trésorière - Caroline Bédard 

Le rapport de la trésorière est en annexe. 

 

5. Bobino-Bobinette - Andréa Aquino Meza 

Madame Francine étant absente durant le mois de décembre, les autres enseignantes ont 

pris le relais. Les inscriptions vont bon train pour septembre. La première vague 

d’inscriptions est réservée aux familles déjà inscrites. La deuxième vague sera ensuite les 

nouvelles familles. Il n’y a pas de collecte de fonds en ce moment. Karine Leclerc-Keshwani a 

suggéré de faire un don de la part de Bobino-Bobinette pour les réparations nécessaires du 

parc de l’école. Elle va en discuter lors de leur réunion et va nous donner une réponse à 

notre prochaine rencontre. 

 

6. Divers:  

Roxane Picard a demandé si la foire du livre allait avoir lieu cette année. Elle aura lieu en 

mode virtuelle du 8 au 21 février.  

 

7. Récapitulatif de la réunion et objectifs pour la prochaine réunion 

Roxane Picard a pris en charge la commande des ensembles de récréation pour chacune des 

classes de l’école. Lori Mathieu aura plus d’informations pour la collecte de fonds de 

vêtements à l'effigie de notre école. Roxane Picard va afficher les dernières nouvelles des 

collectes de fonds sur la page Facebook de la société de parents. Les membres de la Société 

s’organisent pour souligner la St-Valentin auprès du personnel de l’école (en respectant les 

directives sanitaires). 

 

8. Date de la prochaine réunion: le 22 février 2021  

 



9. Levée de la réunion: 20h29 

 

 

Judith Gagnon, Présidente 
 
 

Dominique Lemieux, Secrétaire 
 
 
 
 
Rapport de la trésorière en annexe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rapport  - Trésorière Janvier 2021 
   



Compte bancaire au 23 janvier 2021 
 

 
 
 
Dépenses 
 
Compte Courant 
 
À payer 
-1850.00- Facture École Notre-Dame -allocations des enseignants 
 
Compte casino : 
 
À payer 
-182.12 – Facture École Notre-Dame – Bibliothèque (scholastic reading club) 
 
 
 
Revenus 
 
Collectes de bouteilles :  
Don 60$ 
Collecte de bouteilles 886.10$ 
Total : 946.10$ 
 
 
** Les chèques pour les charités ont été fait à partir du compte courant au lieu du 
compte casino** 
 

Compte courant:   $12,806.77  

Compte casino:   $30,383.94  

Total:   $43,190.71  


